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【本日のプログラム】 

司   会 斉藤 貢例会運営委員長       斉   唱 「奉仕の理想」 

スピーカー 資金推進委員会 副委員長 野村紀代彦君（刈谷ＲＣ）「ロータリー財団 次の 100年に向けて」  

食   事 寿和 

                      
先日子供が旅行に行き、金子みすゞ記念館に行ってきたそうです。金子みすゞ

さんは若くして亡くなってしまったのですが、「私と小鳥と鈴と」などの詩が知られて
おり、その最後の行の「みんな違ってみんな良い」という文が一番心に残っていま
す。会社においても、自分一人で仕事を完結する人や、他人と一緒に仕事をして
指示を受けて良い仕事をする人など、色々な人がいる中で、人との関わり方という
のは大切な部分なのだと思っています。以前読んだことがあるのですが、「人と関
わるときは個別の対応をしなければならない。」という事が書かれていました。まだ 

飛行機の事故が沢山合った時代、そのときの飛行機のコックピットは操縦士達の体重の平均値を元に設計さ
れていたそうです。ところがそれが原因で事故が多く発生していたそうです。やはり個人の体格と平均値の数
値では違ったらしく、操縦がしにくかったのだと、そのような中で調整の出来るシートが生まれました。また広
島球場というのがありまして、その野球場は唯一毎年右肩上がりで来場者が増えているという球場らしいで
す。なぜ毎年増加しているのかというと野球を見る目的の他にも寝そべり席があったり、バーベキューが出来
るスペースがあったり、バリアフリーが整った環境だったりと、色々な立場の人たちが行きやすい球場です。ま
た野球を見るという観点ではなく、野球場に遊びに行くという観点で球場を作られたからだそうです。これも
個別対応の一つなのかなと思います。人はそれぞれ個性があり、良いところも様々です。なので個別の対応
というのは大切にしていかなければならないなと感じました。 

 
 

〈出席委員会〉杉浦 広委員長 

本日の出席数  52名 

10月 31日のメークアップ 27名 

訂正出席率  100％ 

 

日は宜しくお願いします。 

松田茂治君 野村さん本日は財団卓話にお越し

頂き有難うございます。 

小澤育史君 日本医師会会長表彰を頂きました。      

刈谷の野村先生ようこそ西尾 RC へ。本日は宜し

くお願い致します。 

田中正規君 本日は米山記念奨学生選考･学務委

員会があり東京に出張します。柴田会長杯ではか

らずも優勝しました。メンバーとハンディーキャ

ップに恵まれました。 

柴田高広君 ゴルフ大会に大勢参加して頂き有

難うございました。田中先生おめでとうございま

す。私はいくら気を使ったとは言え、Ｂ･Ｂ･Ｍに

かなりショックを受けております。 

杉浦竜基君 日曜日の柴田会長杯、多くの皆様に

ご参加頂き有難うございました。 

加藤典男君 会長杯 3位頂きました。あのワイン

グラスほし～い!! 

山﨑周彌君 第 1 回会長杯ゴルフに参加しまし

た。運良く 7位入賞しました。 
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食   事 

『寿和』 

〈スマイルボックス委員会〉三浦眞澄委員長 

(刈谷 RC)野村紀代彦君 本日ロータリー財団に

関する卓話をさせて頂きます。 

柴田高広君 地区資金推進副委員長 野村様よう

こそ西尾へ。松田君がお世話になっています。今



資金推進委員会 副委員長 野村紀代彦君（刈谷ＲＣ） 

        「ロータリー財団 次の 100年に向けて」 

西尾クラブの皆様、こんにちは。本日は、例会時間にてロータリー財団

の卓話をする機会をいただき、ありがとうございます。私は、今年度より

地区ロータリー財団委員会の小委員会であります、資金推進委員会 委員

長を務めています。早いもので出向して 5年目を迎えました。 

ロータリー財団については良く理解されてみえると思いますが、地区目

標や皆様から頂いたご浄財がどの様に使われているのか、ロータリー財団 

の補助金の使い方など、解かりやすく話すつもりですので、どうぞ宜しくお願い致します。 

今年度の世界目標は、全体で 3 億ドルです。年次基金とＲ平和フェロー大口寄付がそれぞれ 1 億

5000 万ドルです。気の遠くなるような数字ですが、まずは地区目標を達成することを目標にしてい

ます。西尾クラブ様におかれましては、ご寄付ありがとうございました。引き続き宜しくお願い致

します。引き続きよろしくお願い致します。年次基金は今年度当地区として一人当たり１８０ドル

を目標としております。本基金は３年後の地区事業に対する貴重な財源でもあります。恒久基金は

３年後の運用益が DDF（地区活動資金）にまわります。そのほかに使途指定寄付などがあり目的に応

じて寄付することが出来ます。またクラブへの称号として１００％財団の友クラブ、１００％ポー

ル・ハリス・フェロークラブ、エブリーロータリアンエブリーイヤークラブなどがありますのでク

ラブでのチャレンジも機会がありましたら挑戦してください。 

次に、ＲＩとロータリー財団の関係についてです。ロータリー財団はＲＩの方針・戦略を受けて、

具体的活動を推進する役割を持っています。皆様ご存じのとおりロータリーは３つの戦略計画に沿

って進められております。ロータリー財団は４項目を２０１８年の６月まで優先項目として掲げて

います。その 4項目とは、まず、「永久にポリオを撲滅する」次に、「R財団に対するロータリアンの

知識、参加、寄付の向上」、「補助金を通じて人道的奉仕の質と量を向上する」、最後に「TRF１００

周年をクラブで祝おう」です。 

3年前に皆様からご寄付頂いた年次基金と恒久基金の利息は、地区活動資金（ＤＤＦ）として地区

に戻ってきます。地区活動資金（ＤＤＦ）は、地区補助金とグローバル補助金として、社会奉仕、

人道奉仕、ＶＴＴ，奨学資金に利用することが出来ます。地区補助金は、地区内外、海外でも利用

することが出来ますが、比較的少額なプロジェクトに利用されるものです。そのため、地区の裁量

でプロジェクトを進めることが出来て利用しやすくなっています。また、地区補助金は、複数のプ

ロジェクトに利用できますが、一括で申請しなければなりません。また、重点６分野の範囲の中で

利用し、3万ドル以上のプロジェクトに使用することが出来るとともに、海外の地区またはクラブと

の共同プロジェクトに利用することに制限されています。 

本日は、貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。今後ともロータリー財団を宜しく

お願い致します。 

 

谷崎直樹君 日曜日の会長杯では山﨑周彌先輩、

加藤典男さん、永江さんに大変お世話になりまし

た。プレー後に周彌先輩にアドバイスのお言葉を

頂き嬉しかったです。今後とも宜しくお願いしま

す。 

犬塚富雄君 孫の七五三詣で樽前神社に行って

来ました。成長に感謝!! 

岡田光祥君 市長表彰を頂く事になりました。こ

れも皆さんのおかげです。有難うございました。 

岩崎智一君 おかげ様をもちまして弊社スイミ

ング所属 中京大中京高校石川慎之助君が、この

〈次回の卓話お知らせ〉 11月 21日(火)   西尾信用金庫 本店 大会議室  

テーラーReToRu(レトル) オーナースタイリスト 冨田圭衣子 氏 

 「第一印象は３秒で決まる」  ～ビシッとした素敵な男性～ 

 

度 2020 年オリンピック強化指定選手に認定され

ました。社長はポンコツですが、その分スタッフ

や選手が頑張ってくれいます。今後も変わらぬご

声援を宜しくお願い致します。 

鳥山欽示君 柴田会長から米沢上杉ＲＣでの歴

史解説を命じられました。日々勉強しておりま

す。 

小丹枝和二君 田中先生第1回柴田会長杯ゴルフ

コンペ優勝おめでとうございます。一緒にプレー

させて頂き私も 2位を頂きました。有難うござい

ました。 


